

明けましておめでとうございます

約2週間の冬休みが明けて昨日から3学期がスタートしました。校内でもインフルエンザが少しずつ流行し始め、体調不良で欠席する生徒はいましたが、皆さんが笑顔で登校してくれたことをうれしく思います。

始業式では学年を代表して3組金城彰治さんが「部活動を精一杯頑張れているので自信もって取り組んでいきたい」「身なり・朝のギリギリ登校・休み時間の過ごし方をもっと良くしていこう」「修学旅行に向けて体調面も気をつけよう」と述べ、『最高の2学年』で終われるようにみんなで協力して頑張りたいと挨拶しました。また、新生徒会長の1組普天間加奈さんは「先輩方が築いてきた西崎中の伝統を受け継いでいきたい」「ヒマワリプロジェクトを続け、ヒマワリのように光り輝く西崎中にしていきたい」と決意を述べました。二人とも力強い挨拶で頼もしく思えました。また、3学期学級役員の任命式も行われ、任命証を校長先生から堂々と受け取ることができました。3学期の役員の皆さん、学級のため、2学年のために一生懸命頑張ってください！

いよいよ今月末は皆さんが楽しみにしている修学旅行です。今月の総合学習・学活は修学旅行の取り組みが目白押しです。ルール・マナーを守って『最高の2学年の最高の修学旅行』にしていきましょう！！

2 学年
学年通信

喜努愛楽

2025年
1月8日(水)
第9号

